

Hola soy Paula.

Un día mío de confinamiento empieza así. Me levanto, hago micama, doblo mi pijama me lavo los dientes, desayuno y hago la tarea, cuando termino juego con mi hermana, claro si también

ha terminado. Después cuando mi madre termina de tele trabajar almorzamos y cuando terminamos veo un poco la tele. Por la tarde patino o hago deporte.

Cuando mis padres hacen deporte hago la cena junto a mi hermana veo un poco la tele cenó y me voy a la cama. Animo a todos los niños y niñas que se están quedando en casa, lo estamos consiguiendo.

Yo me siento bien porque hago cosas que antes no me daba tiempo y a la vez mal porque no puedo ver a mis

amigos y familiares. Ayer fui a la
calle y me senti genial. Espero que
esto termine pronto.

Un beso a TODOS

Mucho ánimo

Mi padre

Mi madre

yoc

Mi hermana

